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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Wann ist die Nutzung des ÖPNV wieder für alle Menschen möglich? 
 
Wir fragen den Senat: 
 

Wie hoch ist die Auslastung der Busse und Straßenbahnen der BSAG zu den Stoßzei-
ten (bitte konkrete Uhrzeiten nennen)?  

Welche Erkenntnisse liegen vor bezüglich Menschen mit Kinderwa-
gen, Rollatoren, Rollstühlen usw., die aufgrund der Überlastung der 
angebotenen Busse und Straßenbahnen nicht mehr von diesen mit-
genommen und vor sich schließenden Türen stehen gelassen wur-
den? 

Welche Maßnahmen ergreift der Senat, um Menschen mit Kinder-
wagen, Rollatoren, Rollstühlen usw. jederzeit die Fahrt im ÖPNV in 
Zukunft wieder zu ermöglichen? 

 
 

Martin Michalik, Michael Jonitz, Frank Imhoff und Fraktion der CDU 


